



### Capt-Air Quick-Connect

Capt-Air repousse les limites de l'efficacité avec ses nouveaux **connecteurs QCC**, conçus pour offrir une connexion **ultrarapide, sécurisée et sans effort**. Grâce à notre **système**, il suffit d'insérer le connecteur mâle dans son homologue femelle pour un ajustement **parfait et hermétique**.

✓ **Installation instantanée** – Plus besoin de forcer ou de perdre du temps avec des raccords mal ajustés.

✓ **Robustesse et durabilité** – Fabriqués en aluminium usiné de haute précision, nos connecteurs résistent aux conditions les plus exigeantes.

✓ **Polyvalence maximale** – Changez d'accessoires en un **clin d'œil** pour vous adapter à toutes les situations.

Adoptez la performance et la fiabilité avec **Capt-Air QCC** et transformez votre façon de travailler.  
**Moins de tracas, plus d'efficacité !**



8001 Larrey  
Anjou (Québec) H1J 2L4  
Tél. : (514) 273-4331 Fax : (514) 351-5624  
[www.capt-air.com](http://www.capt-air.com)



### Capt-Air Quick-Connect

Capt-Air pushes the boundaries of efficiency with its new QCC connectors, designed to provide an ultra-fast, secure, and effortless connection. Thanks to our system, simply insert the male connector into its female counterpart for a perfect, airtight fit.

- ✓ **Instant installation** – No more struggling or wasting time with poorly fitted connections.
- ✓ **Strength & durability** – Made from high-precision machined aluminum, our connectors withstand the most demanding conditions.
- ✓ **Maximum versatility** – Switch accessories in a flash to adapt to any situation.

Embrace **performance and reliability** with **Capt-Air QCC** and transform the way you work. **Less hassle, more efficiency!**



8001 Larrey  
Anjou (Québec) H1J 2L4  
Tél. : (514) 273-4331 Fax : (514) 351-5624  
[www.capt-air.com](http://www.capt-air.com)